



Einradln

Sonntag ,den 15.April 2018



Ralf Unger, Georg Strasser, Thomas Reiber, Franz Epp, Robert Beiwinkler, Günter Gayer, Christine Thürmer, Ernst Schulz, Gesa Elger, August Ketterl, Rene` Keim, Kathrin Dietrich – Foto: Helmut Hohenadl

Zum Saisonauftakt des Sommerprogramms der Alpenvereinssektion Kaufering unternahm eine 13 köpfige Gruppe unter der Leitung von Helmut Hohenadl eine Radltour. Gestartet wurde am Alpenvereinsheim in Kaufering. Entlang des Lechs ging's flussabwärts über *Scheuring* zur Assisi-Kapelle kurz vor *Prittriching*. Hier wurde die erste Rast eingelegt. Die Teilnehmer nutzten die Zeit für eine Besichtigung der aus Kupferblech gebauten Kapelle. Weiter ging es nun auf dem „romantischen Radweg“ in Richtung *Unterbergen*. Dort überquerte die Gruppe den Lech über die Staustufe 23. Am Lochbach entlang führte die Route bis zum nördlichen Ende des *Mandichosees* und zur östlichen Seite des Stausees zum Freizeitgelände. Nach einer kurzen Erholungspause radelte die hochmotivierte Truppe über *Merching*, *Steindorf*, *Heinrichshofen* nach *Egling*. An der Paar entlang führte uns ein herrlich angelegter Radwanderweg durch den Ort und weiter auf den kürzlich neu eröffneten Radweg über *Walleshausen* nach *Geltendorf* zum dortigen Bahnhof. Das nächste Etappenziel war schon in Sichtweite. Die Erzabtei *Sankt Ottilien*. Im Emminger Hof wurde eine ausgiebige Rast eingelegt. Frisch gestärkt ging die Fahrt über *Eresing*, *Ramsach*, *Penzing* zum Ausgangspunkt zurück. Nach 70 Kilometern, 4,5 Std im Sattel und trotz leichten Beschwerden in den Gesäßmuskeln wurden von den Teilnehmern schon die nächsten Ziele diskutiert.